

Ministerpräsident Kretschmann fährt Brennstoffzelle

Baden-Württembergs grüner Ministerpräsident Winfried Kretschmann fährt seit gestern einen Mercedes-Benz GLC F-Cell als Dienstwagen. Das Elektrofahrzeug mit Brennstoffzelle und Plug-in-Hybrid-Technologie kann sowohl mit Strom aus der Steckdose als auch mit Wasserstoff betrieben werden. Diese Kombination ist bislang einmalig. Die CO₂-Emissionen des Fahrzeugs liegen bei null.

Bei einem Wasserstoffverbrauch von rund einem Kilogramm je 100 Kilometer schafft der GLC F-Cell rund 430 wasserstoffbasierte Kilometer. Im Hybridmodus kommen noch einmal bis zu 51 Kilometer bei vollgeladener Batterie dazu. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ministerpräsident Winfried Kretschmann nimmt seinen neuen Dienstwagen von Daimler-Forschungsvorstand und Mercedes-Benz-Entwicklungschef Ola Källenius entgegen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Der Dienstwagen von Ministerpräsident Winfried Kretschmann: Der Mercedes-Benz GLC F-Cell verfügt weltweit einmalig sowohl über Brennstoffzellen- als auch über Batterieantrieb mit Plug-in-Technologie.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler